

mercredi, 03 juillet 2013 14:13

## Syrie : l'Occident cherchait la chute d'Assad, avant 2012

IRIB – « Les Anglais préparaient la guerre en Syrie deux ans avant les manifestations en 2011 ».

C'est l'ancien ministre français des Affaires étrangères, Roland Dumas qui l'a annoncé, dans une interview exclusive à l'agence syrienne à Paris. Beaucoup de sources en ligne anglophone et francophone dont Global Research et Nouvelles de France ont relaté les propos de l'ancien Ministre. « J'ai été il y a deux ans, à peu près, avant que les hostilités (ne) commencent en Syrie, je me trouvais en Angleterre par hasard (...) J'ai rencontré des responsables anglais et quelques -uns qui sont mes amis m'ont avoué, en me sollicitant, qu'il se préparait quelque chose en Syrie. L'Angleterre préparait l'invasion des rebelles en Syrie. Et on m'a même demandé à moi, sous prétexte que j'étais ancien ministre des affaires étrangères, si je participerais comme ça à cette...j'ai évidemment dit le contraire, je suis Français, ça ne m'intéresse pas. C'est pour dire que cette opération vient de très loin, elle a été préparée, conçue, organisée (...) dans le but très simple de destituer le gouvernement syrien, car dans la région il est important de savoir que ce régime syrien a des propos anti-israélien et que par conséquent tout ce qui bouge dans la région autour...Moi j'ai la confiance du premier ministre israélien (...) qui m'avait dit : on essaiera de s'entendre avec le premier ministre et avec les Etats autour et ceux qui ne s'entendront pas on les abattra. C'est une politique. C'est une conception de l'histoire, pourquoi pas après tout, mais il faut le savoir. »



L'ancien ministre des Affaires étrangères a, aussi, affirmé que la voie adoptée par l'ex-président Nicolas Sarkozy et l'actuel Président français François Hollande n'est pas un juste chemin qui aboutisse à une paix en Syrie. Roland Dumas a aussi parlé des objectifs que suivent les Occidentaux au travers une chute du gouvernement syrien. « Le climat créé à l'échelle internationale autour de l'affaire syrienne montre que la politique de l'Occident n'est pas une politique de paix, mais une politique belliciste », a affirmé l'ancien chef de la diplomatie française. Il n'a pas manqué de parler des opposants syriens, pour dire qu'il s'agit d'une opposition multi-facette et que des pays étrangers comme l'Arabie saoudite et le Qatar sont impliqués dans la guerre déclenchée en Syrie contre le gouvernement légitime d'Assad. Roland Dumas a également ajouté que l'envoi d'armes en Syrie ne résoudrait pas le problème. « Ce n'est pas par la guerre que la solution pacifique pourrait se réaliser ; or, le gouvernement légitime syrien reprend les régions occupées par les groupes armés, ce qui est d'ailleurs un signe positif », a-t-il précisé. Dumas a affirmé que la France était d'abord contre la tenue d'une conférence au sujet de la Syrie, « mais elle a enfin accepté que cette conférence devait avoir lieu le plus tôt possible, et même, a changé de position envers une participation de l'Iran. » L'important, en rapport avec cette conférence, concerne, selon Roland Dumas, l'entente russo-américaine. Il a déconseillé surtout d'établir en avance tout préjugé sur une telle conférence. D'après cet ancien ministre français des Affaires étrangères, les accusations au sujet de l'utilisation des armes chimiques en Syrie sont à elle-même très dangereuses, car, elles rappellent aux esprits les débats qu'on entendait avant le déclenchement de la guerre en Irak. « A l'époque, les Etats-Unis accusaient l'Irak de dissimuler des ADM qui sont restées toujours introuvables... », à ce sujet, Roland Dumas a proposé qu'un groupe d'experts indépendants onusiens soit envoyé en Syrie pour examiner l'affaire.

En allusion au comportement ambigu de Paris qui soutient les terroristes en Syrie, mais prétend combattre les terroristes au Mali, Roland Dumas a argué en ces termes : « La France dit qu'elle arme

les opposants (pas les terroristes), mais personne ne sait ce qu'il arrive à ces armes ! »

A en croire l'ancien ministre français des Affaires étrangères, certaines puissances souhaitent détruire les pays puissants arabes, pareil à ce qui s'est produit en Irak et en Libye, ou ce qui se passe aujourd'hui en Syrie. Vu les relations spéciales entre la Syrie et la Russie, Dumas a affirmé qu'Israël aussi était impliqué dans les événements en Syrie. A la fin de son interview à Sana, l'ancien ministre français des Affaires étrangères a appelé à rectifier les approches envers l'affaire syrienne, « ceux qui soutiennent une politique particulière comprendront qu'ils ont commis une erreur ; ils auront donc l'occasion de changer d'approche. Le peuple syrien est un grand peuple, la Syrie est un grand pays et sortira de cette crise », a-t-il précisé.

### Ajouter un Commentaire

---

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog

1000 Caractères restants

Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée



Rafraîchir

Enregistrer

---